

La brecha de precios se sostiene desde noviembre, alcanzando un alarmante 27 por ciento en el rubro de alimentos y bebidas

General



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-brecha-de-precios-se-sostiene-desde-noviembre-alcanzando-un-alarmante-27-por-ciento-en-el-rubro-de-alimentos-y-bebidas_17862.php

**LA BRECHA DE PRECIOS
SE SOSTIENE DESDE
NOVIEMBRE,
ALCANZANDO UN
ALARMANTE 27 POR
CIENTO EN EL RUBRO DE
ALIMENTOS Y BEBIDAS**

General

La brecha de precios se sostiene desde noviembre, alcanzando un alarmante 27 por ciento en el rubro de alimentos y bebidas

La disparidad de precios se mantiene desde noviembre, con un preocupante 27 por ciento en el sector de alimentos y bebidas.

Informe de Precios Fronterizos: Comparativa entre Uruguay y Argentina

El último análisis realizado por la Universidad Católica del Uruguay (UCU) revela que los precios de la canasta familiar en las ciudades uruguayas fronterizas son, en promedio, un 22,7% más altos que en su contraparte argentina. Sin embargo, se observan diferencias significativas entre las diversas localidades, donde en ciertos casos resulta más económico adquirir productos del lado uruguayo.

Metodología del Indicador de Precios Fronterizos (IPF)

El IPF proporciona una visión clara sobre las diferencias de precios de una canasta representativa de bienes entre las ciudades de Salto y Concordia. Este indicador es extrapolable a otras ciudades a ambos lados del río Uruguay, dado que no existen variaciones significativas dentro de cada país. Se analizan 60 artículos en comercios de referencia, considerando el precio pagado al contado e incluyendo impuestos. Las ponderaciones utilizadas se ajustan a las empleadas por el Instituto Nacional de Estadística (INE) para el cálculo del Índice de Precios al Consumidor, usando como referencia el tipo de cambio paralelo promedio publicado por *Ámbito*.

Resultados del Estudio

El informe destaca que en enero, el costo de la canasta en Salto y Paysandú fue un 22,7% más elevado que en Concordia y Colón. En particular, algunos de los hallazgos incluyen: Alimentos y bebidas no alcohólicas: 27% más caros en Uruguay. Bebidas alcohólicas y tabaco: 44% más caros. Prendas de vestir y calzado: 18% más baratas en Uruguay. Productos del hogar: 33% más caros. Transporte: 6% más caro. Artículos escolares: 39% más baratos en Uruguay. Comidas fuera del hogar: 34% más caras. Bienes diversos: 51% más caros en el lado uruguayo.

Diferencias Específicas en Alimentos

En la categoría de alimentos y bebidas no alcohólicas, que representa cerca del 49% del IPF, se mantiene una brecha del 27%. De los 30 productos analizados, el 20% mostró precios más elevados en Concordia y Colón, mientras que el 60% tuvo diferencias de precios inferiores al 50%.

Variación en Prendas de Vestir y Calzado

La diferencia en este rubro ha disminuido, situándose en un 18% más barato en Uruguay.

Desde noviembre de 2015 hasta setiembre de 2018, la situación había sido inversa; sin embargo, desde abril de 2019 se ha invertido esta tendencia.

Análisis de Productos del Hogar

En este caso, la brecha se amplía ligeramente a un 33%, destacándose diferencias de precios en productos como detergente y jabones de limpieza.

Transporte y Combustibles

Las diferencias en los precios de la nafta han desaparecido, con un incremento en Salto y Paysandú que refleja un 7% más caro en comparación con el lado argentino.

Sin considerar descuentos, la diferencia podría llegar hasta un 78%.

Comidas Fuera del Hogar

La diferencia se mantiene en un 34%, con variaciones específicas en restaurantes que llegan hasta el 62% para hamburguesas y 35% para pizzas familiares.

Conclusiones Finales

En resumen, el informe reiteró que la diferencia de precios se mantiene estable con respecto a noviembre de 2024, alcanzando nuevamente un 22,7% en enero de 2025. Durante el mismo período, el tipo de cambio en Argentina incrementó un 7,9%, mientras que en Uruguay fue del 2,3%.

La inflación acumulada en Argentina hasta diciembre de 2024 fue del 114,4%, contrastando con un 1,01% en Uruguay en enero.

Esto sugiere que la estabilidad observada se debe, en parte, a un aumento leve del tipo de cambio en ambos países, aunque de forma más acentuada en el vecino país, lo cual no provoca modificaciones significativas en la canasta considerada en el IPF.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA BRECHA DE PRECIOS SE SOSTIENE DESDE NOVIEMBRE, ALCANZANDO UN ALARMANTE 27 POR CIENTO EN EL RUBRO DE ALIMENTOS Y BEBIDAS

cha de precios se sostiene desde noviembre alcanzando un alarmante 27 por ciento en el rubro de alimentos y b

Tags

diferencias, noviembre, uruguay, informe, diferencia, alimentos, canasta, precios, bebidas, productos, mantiene, argentina

Noticias relacionadas

4.6 * La distancia en precios entre Salto y Concordia se achica a un 47,4%

4.6 * Salto supera en un 47,4% a Concordia en precios, revela estudio de la Universidad Católica

3.7 * La diferencia de precios entre Salto y Concordia se acorta y actualmente se sitúa en un 22%

4.2 * Las disparidades en los precios entre Artigas y Quaraí alcanzan un sorprendente 71% en promedio, revela un reciente estudio de la Ucu

4.8 * Fecha de cobro de la canasta navideña del Bps: todo lo que tenés que saber

3.8 * Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica

4.0 * El Bps iniciará el desembolso de la canasta navideña para jubilados y pensionistas con ingresos por debajo de \$18.840

4.0 * La inflación de agosto alcanzó un 0,29 por ciento, aunque continúa

marcando una trayectoria ascendente

4.7 * *Feria en marcha: Conocé los alimentos que componen la innovadora canasta inteligente de esta primera quincena de octubre*

4.7 * *Álvaro Delgado anuncia incentivos para jubilados, incremento en la canasta básica y un nuevo plan para residenciales*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo